

Bürger für Beethoven
Kurfürstenallee 2-3, 53177 Bonn
info@buergerfuerbeethoven.de
0228 – 36 62 74
Medienmitteilung 21/2013
18. November 2013

BEETHOVEN-BONNENSIS-PREISTRÄGER 2013

Teenager zeigen musikalische Höchstleistungen

Die Entscheidung im Jugendmusikwettbewerb BEETHOVEN BONNENSIS der BÜRGER FÜR BEETHOVEN ist gefallen. Eine fünfköpfige Jury vergab nach der zweiten Rundes des Wettbewerbs im Kammermusiksaal des Beethoven-Hauses die Preise für das Jahr 2013. Der Vereinsvorsitzende Stephan Eisel zeigt sich begeistert vom hohen Niveau der Beiträge der Jugendlichen: „Dabei freut uns besonders, dass an unserem Wettbewerb neben Bonner Talenten auch jungen Leute aus anderen Teilen Deutschlands teilgenommen haben. Das ist gut für die Beethovenstadt.“

Die Solowertung gewann der 16-jährige Cellist Lukas Plag (16). Als bestes Ensemble wurde das Oboentrio "Les Trois Hautbois" mit Ida Hermes (18), Katharina Dreyman, (14) und Rebekka Dietzel (15) ausgezeichnet. Den Preis für die beste Beethoven-Interpretation erhielt Rafael Klepsch (19) am Klavier und der Preis für „Neue Musik nach 1945“ ging an die Flötistin Katharina Martini (14). Jeder Preis ist mit 500 € dotiert.

Die Auszeichnungen werden bei einem Preisträgerkonzert der BÜRGER FÜR BEETHOVEN im Januar überreicht. Die Jury von BEETHOVEN BONNENSIS 2013 bestand unter der Leitung von Shawn Spicer (Saxophon) aus Ekaterina Kolodochka (Klavier), Elisabeth Quint (Violoncello), Michael Korstick (Klavier) und Michael Krause (Gesang).